由利本荘市立鳥海中学校 学校だより No.11

R 4.6.7 (火)発行

薫風の丘



【教育目標】

心ひとつに明日を拓く「豊かに・たくましく・支え合って」 けだかき姿 わが誇り

今年度初の定期テスト

 \sim 前期中間テスト \sim

6/3 (金) に今年度初の定期テストの「前期中間テスト」が行われました。

1年生は初めての定期テストに真剣に臨んでいました。10日ほど前から1年生の教室前には、中学校での初めてのテストに向けて、3年生から各教科の勉強方法等のアドバイスが掲示されました。アドバイスの成果が出ていることを祈っています。

テストの1番の目的は、それまでの学習への取組や現在の自分の状況を確認し、次へのステップアップ(目標や取組)につなげることです。結果をしっかり受け止め、まずは正解できなかった部分の理解に努めましょう。正にトライ&エラーです。失敗から学び、自分の力を

初テストに臨む1年生



高めていき,これまでとは違う自分になりましょう。 Let's Try!

定期テストは、年間4回実施されます。期日等は4月配付のPTA総会資料をご覧ください。

部活動強調期間 突入 6/6日~17日

2週間後に迫った総体に向けて、部活動強調期間に入りました。学校では放課後の練習時間確保のために日課を変更したり、部ごとに強化練習を計画したりして強化を図っています。また、廊下には3年生手作りのカウントダウンとともに有名選手の金言を掲示しながら、総体に向けて全校あげて気持ちを高めています。3年生にとっては集大成となる大会です。学年を問わず、チームが一丸となって、1日1日を大切にし、力の限り、悔いなく大会に臨んでほしいと思います。

この強調期間や大会の期間中、最高のコンディションで過ごすには、「健康」が何よりも大事になってきます。コロナ予防を徹底しながら、しっかり食べる、しっかり眠る、やるべきことは確実にする等、生活習慣を乱さないように「時間の使い方」に注意しましょう。ご家庭でも声掛け等、よろしくお願いします。またチームでも、限られた時間を効率よく使ったり、毎日の練習のねらいを確認し、声を掛け合いながら練習に臨んだりしながら、総体に向けて士気を高めていきましょう。

